



Ifigenia Martínez la responsable de colocar la banda presidencial a Claudia Sheinbaum



Claudia Sheinbaum tomará posesión presidencial el próximo **1 de octubre** en la Cámara de Diputados, donde la responsable de colocar la banda presidencial será Ifigenia Martínez y Hernández, la cual es una de las figuras más importantes de la izquierda y ahora la **Cuarta Transformación**.

El pasado 28 de agosto, **Ifigenia Martínez fue electa** como presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados por parte de Morena, lo cual le otorga el poder de colocar la banda presidencial.

“La banda presidencial deberá colocarse del hombro derecho al costado izquierdo, debajo del saco y unida a nivel de la cintura, excepto en la ceremonia de transmisión del Poder Ejecutivo Federal, en la que sucesivamente la portarán, descubierta en su totalidad, el Presidente saliente y el entrante”, menciona la **Ley sobre el Escudo, la Bandera y el Himno Nacionales**.

Nacida el 16 de junio de 1930 en Ciudad de México, Martínez y Hernández es una reconocida política, economista, catedrática y diplomática mexicana, participe del movimiento estudiantil de 1968 y una de las **grandes figuras de la izquierda** en México.

Fue una de las **fundadoras del Partido de la Revolución Democrática (PRD)** junto a Cuauhtémoc Cárdenas y Porfirio Muñoz Ledo, movimiento que dejó por diferencias ideológicas y posteriormente convertirse en militante de Morena.

A nivel legislativo ha sido senadora y diputada federal, además de diversos cargos dentro del PRD.

<https://www.contrareplica.mx/nota-ifigenia-Martinez-la-responsable-de-colocar-la-banda-presidencial-a-Claudia-Sheinbaum--202410955>